

En Rauco se realizó taller sobre aspectos tributarios para exportación a pymes apícolas del Maule

Con el objetivo de fortalecer el conocimiento y las capacidades de las pequeñas y medianas empresas (Pyme) del sector apícola en la región del Maule, se realizó un taller sobre “Aspectos Tributarios para Exportación”, cofinanciado por el Ministerio de Agricultura (MINAGRI) a través del instrumento Red Asociativa de Corfo. El taller, dirigido a apicultores y empresarios del rubro, abordó los principales desafíos y requisitos fiscales que deben considerar las empresas apícolas para exportar sus productos a mercados internacionales. Entre los temas tratados, se destacaron:

- La normativa tributaria aplicable a las exportaciones.

- Procedimientos de facturación y declaración de impuestos en el contexto de comercio internacional.

- Beneficios fiscales y programas de apoyo para empresas que buscan internacionalizarse.

- Requisitos y trámites aduaneros para la exportación de productos apícolas.

El evento se llevó a cabo en un formato interactivo, con la participación de expertos en tributación y comercio exterior, quienes ofrecieron asesoría personalizada a los asistentes. Además, se fomentó la

colaboración entre los participantes, creando una red de apoyo mutuo para enfrentar los desafíos del mercado global.

Sara Ramírez, directora regional de Corfo explicó que “este taller se enmarca en las acciones del proyecto Red Asociativa de Corfo Maule, que busca apoyar el desarrollo económico de las Pymes apícolas mediante la capacitación y el fortalecimiento de sus competencias comerciales y tributarias. La iniciativa, contó con el respaldo de MINAGRI, es parte de un esfuerzo continuo por mejorar la competitividad del sector apícola

- El proyecto involucra a empresa de la región que buscan fortalecer su competitividad mediante un modelo de negocio colaborativo, orientado a la exportación de paquetes de abejas y reinas.



de la región del Maule y abrir nuevas oportunidades de exportación para los pequeños productores” afirmó la autoridad regional.

Del mismo modo dijo que “se espera que estos conocimientos permitan a las empresas apícolas regionales mejorar su gestión

tributaria y acceder a nuevos mercados internacionales, contribuyendo al crecimiento sostenible de la industria en la región”.